

# regulación

US\$44.400  
25/03/2022



## China lidera los países que tienen prohibición total de las criptomonedas

La primera economía importante en comenzar a emitir su moneda nacional en la cadena de bloques a principios de 2021 fue China, luego de adoptar un enfoque más restrictivo para regular las criptomonedas al prohibirlas por completo. Según la *Biblioteca de Derecho del Congreso*, hasta ahora nueve países han tomado estas medidas: China, Marruecos, Argelia, Egipto, Irak, Emiratos Árabes, Nepal, Bangladesh y Camboya, otros están restringiendo los cryptoactivos implícitamente con otras leyes.

9

PAÍSES HAN TOMADO LA DECISIÓN DE PROHIBIR POR COMPLETO LAS CRIPTOMONEDAS, LUEGO QUE LO HICIERA CHINA.

la gente entienda que son productos de alto riesgo y que no invierta más del 10% del dinero”.

El experto en mercado de capitales **Juan Santana**, dijo que la *Superfinanciera* ha sido muy cautelosa en la regulación de las criptos. “Advierten a los inversionistas que sean conscientes y conozcan muy bien cómo funcionan ese tipo de monedas. La regulación dependerá de que el sistema financiero empiece a abrir sus puertas para permitir este tipo de transacciones. Cosa que no creo que tome mucho tiempo”, aseguró **Santana**.

Entre los que exploran criptomonedas propias, están la *Reserva Federal*, algunos países europeos, Australia, India y Tailandia. Y aún está pendiente el desarrollo de Ucrania.

XAVIER BECERRA SILVA  
@XavierBecerra11

te que en abril comenzarán a expedir las normas que registrarán en el país sobre esta materia.

El asesor financiero **Andrés Moreno** se refirió al avance de la regulación en Colombia. “Se protege mucho al consumidor financiero, esa es la idea. Colombia va con paso lento. El sector en general no ha sido muy amigable de que la gente especule y pierda la plata en eso. Lo mejor es que

## usarían ante amenazas”

rios estadounidenses el jueves. Durante la campaña de 2020, **Biden** prometió trabajar hacia una política en la que el único propósito del arsenal nuclear de EE. UU. sería disuadir o responder a un ataque nuclear enemigo”. Recuerdan que en la *Casa Blanca* ya adoptaron la postura de que este tipo de herramientas “se usarían ante una posible amenaza”.

La publicación resalta que funcionarios estadounidenses esperan que la revisión de la administración **Biden** conduzca a recortes en dos sistemas nucleares que fueron adoptados por el gobierno de **Trump**. Si el *Congreso* está de acuerdo, esto

significaría cancelar el programa para desarrollar un misil de crucero nuclear lanzado desde el mar y retirar la bomba termonuclear B83. “La revisión, sin embargo, apoya la modernización extensiva de la triada nuclear estadounidense de misiles con base en tierra, misiles con base en submarinos y bombarderos, que se prevé que cueste más de US\$1 billón”.

Se estima que en el mundo hay más de 13.000 ojivas nucleares (misiles balísticos). Según reportes de la *Federación de Científicos Estadounidenses (FAS)*, lideran Rusia y EE.UU.

JOAQUÍN MAURICIO LÓPEZ B.  
jlopez@larepublica.com.co



Bloomberg

El presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski, pidió formalmente a EE.UU. y a la Unión Europea ser más laxos con las medidas contra Román Abramóvich, quien ha mostrado intención de negociar.

**BOLSAS. DICE PÚBLICAMENTE QUE ESTÁ TRATANDO DE PRESIONAR A MOSCÚ**

## Abramovich, el oligarca ruso que Ucrania no quiere que sancionen

Puente con Putin ya habría comenzado

NEUA YORK

A principios de este mes, funcionarios del Departamento del Tesoro de EE.UU. redactaron un conjunto de sanciones para castigar a **Román Abramóvich**, un destacado oligarca ruso, tras el ataque de Rusia a Ucrania.

WSJ Cuando llegó el momento de anunciar esas sanciones, que habían sido diseñadas para aplicarse junto con las sanciones del Reino Unido y la Unión Europea, el Consejo de Seguridad Nacional de la *Casa Blanca* le dijo al Tesoro que esperara. La razón: el presidente de Ucrania, **Volodimir Zelenski**, aconsejó al presidente **Joe Biden** en una llamada telefónica reciente que esperara a vetar al oligarca, quien podría resultar importante como intermediario con Rusia para ayudar a negociar la paz, según personas con conocimiento de la llamada.

El presidente **Biden** consultó a **Zelenski** sobre una serie de sanciones, incluidas las previstas contra **Abramóvich**. “Novamos a leer conversaciones privadas entre el presidente **Biden** y **Zelenski**”, dijo **Emily Home**, vocera del Consejo de Seguridad Nacional de la *Casa Blanca*. El *Departamento del Tesoro* se negó a comentar.

El portavoz del *Departamento de Estado*, **Ned Price**, se negó a comentar específicamente sobre las discusiones sobre sanciones relacionadas con **Abramóvich**, pero dijo que **Biden**, quien viajó el miércoles a Bruselas para reunirse con sus homólogos europeos y del G-7, está trabajando “para garantizar que colectivamente podamos hacer todo lo posible. Podemos pedir cuentas a todos los responsables de esta guerra por este conflicto innecesario”.

El magnate ruso, del que *Forbes* calcula que su fortuna está en más de US\$12.500 millones (y con cerca de US\$5.000 millones en riesgo por las sanciones de Occidente), dicen que está dedicando una cantidad significativa de tiempo al proceso de negociaciones entre Ucrania y Moscú. Sus aviones privados han estado entre Rusia, Turquía e Israel en las últimas semanas, según datos de seguimiento de vuelos. Fue visto en la capital de Bielorrusia a fines de febrero durante una ronda de conversaciones, según una persona familiarizada con el asunto.



Emily Home  
Portavoz del Consejo de Seguridad de la Casa Blanca

“Hay temas que aún no se pueden destacar públicamente porque deben definir el panorama de las negociaciones entre ambas partes. EE.UU. sigue adelante en su aliento a la paz”.

Sobre si **Abramóvich** ha sido un intermediario en las conversaciones entre ucranianos y rusos, **Price** agregó: “hay una serie de canales a través de los cuales nuestros socios ucranianos y sus contrapartes rusas pueden participar en el diálogo y la diplomacia”. La oficina del presidente ucraniano se negó a comentar. “Para las negociaciones, y en aras de que tengan éxito, no es útil comentar sobre el proceso ni sobre la participación de **Abramóvich**”, dijo un portavoz de **Abramovich** en un comunicado. “Como se dijo anteriormente, con base a solicitudes, incluso de organizaciones judías en Ucrania, ha estado haciendo todo lo posible para apoyar los esfuerzos destinados a restaurar la paz lo antes posible”.

Tanto el Reino Unido como la UE sancionaron a **Abramóvich** a principios de este mes por sus vínculos con el presidente ruso, **Vladimir Putin**, congelando sus activos en sus jurisdicciones.

Varios funcionarios del Reino Unido y Europa dicen que no tienen conocimiento de que **Zelenski** haya pedido específicamente a sus líderes que no

impongan sanciones a **Abramóvich**. Varios funcionarios ucranianos y funcionarios de otros gobiernos occidentales también se muestran escépticos sobre cuán profundamente involucrado está **Abramóvich** en las conversaciones de paz.

La decisión de Estados Unidos de retrasar la sanción del oligarca es un giro inesperado en la estrategia de Occidente de castigar a los oligarcas ricos con vínculos con el Kremlin en un esfuerzo por presionar a **Putin**. Si bien varios empresarios rusos de alto perfil se han pronunciado en contra de la guerra, **Abramóvich** es el único que dice públicamente que está tratando de presionar a Moscú para que encuentre una solución pacífica al conflicto.

Se trata de un magnate del petróleo, multimillonario y miembro del Kremlin durante más de dos décadas, según los gobiernos del Reino Unido y la Unión Europea. Adicional, es dueño de numerosos trofeos, incluido el *Chelsea Football Club* de Londres, varios megayates y casas palaciegas en los EE.UU. y el Reino Unido.